

Postulat



Monsieur le Président,
Monsieur le Maire,
Mesdames et Messieurs les conseillers,
Chers collègues,

Au jours d'aujourd'hui, la télécommunication est un moyen indispensable à la société.

Mais à Vermes le réseau est beaucoup trop faible. Il n'y a même plus de ligne ADSL disponible. S'est pour cela que Swisscom propose des clés USB pour avoir accès à Internet. Certains agriculteurs doivent se déplacer pour mettre à jours « Le registre du bétail ». Des étudiants doivent aller chez des amis, pour pouvoir télécharger des dossiers, des fichiers ou des cours. Et d'autres encore pour mettre leurs ordinateurs à jours. Ce sont seulement quelques problèmes du au débit insuffisant.

Et pour renforcer se postulat, j'ai une pétition en main d'une jeune fille de 13 ans, Eliane Ryser. Elle a lancé cette pétition car elle ne peut pas discutée par Skype, avec son amie de Neuchâtel (manque de débit). Eliane a été tellement frustrée, qu'elle a pris feuille et crayon en main, et a écrit ces quelques mots :

Cher M. Swisscom,

Nous faisons une pétition.

Pour avoir Swisscomtv, plus d'internet et du Wifi.

Pour avoir tous ça nous vous demandons d'installer la fibre optique à Vermes.

Pour qu'on se sente plus derrière la lune.

Suite à cela elle a fait du « Porte-à-porte » pour récolté ces nombreuses signatures, en tous 129. Et elle n'a pas vue tous le monde.

De se faite, je demande au conseil de tous mettre en œuvre pour remédier à ce problème.

Ryser Alain

Vermes, le 22 septembre 2014.